

liebenswürdig
selbstlos
hilfsbereit
humorvoll



Traurig, dass wir ihn verloren haben, dankbar, dass wir ihn gehabt haben und wissend, dass er uns weiterhin nahe ist, verabschieden wir uns von unserem lieben

Heinrich Reknagel

Lehrer am Konservatorium für Kirchenmusik
der Diözese Linz

Zweiter Organist am Linzer Mariendom

Mitglied der Orgelkommission
der Diözese Linz

Gott, der Herr, hat ihn am 20. Jänner 2018, für uns unerwartet,
im Alter von 58 Jahren zu sich berufen.

Der Mittelpunkt in seinem Leben war die Liebe zu seinem
Sohn Stefan, Schwester Andrea und zur Musik.

Wir beten für unseren lieben Heinrich am Montag, dem 5. Februar 2018
um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Baumgartenberg.

Mit einem Gedenkgottesdienst verabschieden wir uns am
Mittwoch, dem 7. Februar 2018 um 18.15 Uhr im Mariendom Linz.

Die Urne wird im engsten Kreis am Friedhof Baumgartenberg beigesetzt.

In Liebe und Dankbarkeit

Stefan, Andrea, Josef, Christa, Wolfgang

im Namen aller Verwandten und Freunde